
Hallo zusammen, 
 
auf meine ehrenamtliche Tätigkeit in Alsterberg bin ich über eine gute Bekannte gekommen, 
die dort arbeitet und mir den Freundeskreis empfohlen hat. Habe mich dann mit der 
Verstorbenen Elke König getroffen, mich über die Aktivitäten erkundigt, dann an dem 
Sommerfest und an einer Sitzung des Freundeskreises teilgenommen. Ich bin und war von dem 
vielfältigen Engagement sehr angetan und vor allen auch von dem guten Miteinander. Nun bin 
ich bei dem Spielenachmittag und dem Tanztee dabei und auch an dem Besuchsdienst mit 
meinem Hund Fiete interessiert. 
Ich empfinde es als eine Bereicherung die Freude der Bewohner zu erleben, wenn diese an 
den Aktivitäten teilnehmen.  
 
Petra Palm und Fiete 
 


